



Cali posee la tasa de contagios de Covid-19 más alta del país, frente a otras ciudades capitales como Bogotá, Cartagena, Medellín, Barranquilla y Bucaramanga

Cerca de 22 de cada 100 mil habitantes en Cali son casos positivos para Covid-19, una tasa de contagio superior a la que tiene Bogotá (20,7 por cada 100 mil habitantes), Cartagena (18,9 por cada 100 mil habitantes), Medellín (8,8 por cada 100 mil habitantes), Barranquilla (6,2 por cada 100 mil habitantes) y Bucaramanga (2,7 por cada 100 mil habitantes).

De igual manera la tasa de crecimiento de casos positivos diaria ubica a la ciudad en primer lugar con una cifra de 23,7% frente al crecimiento de Bogotá (20,9%), Medellín (17,0%), Cartagena (16,6%), Barranquilla (13,5%), y Bucaramanga (10,9%).

La proporción de casos positivos en Cali es mayor en hombres (55,6%) que en mujeres (44,4%), la mayoría de casos (74,7% del total) corresponde a personas entre los 20 y los 59 años (personas en edad de trabajar), mientras que los jóvenes y niños menores de 20 años y los adultos mayores de 60, representan el 25,3% restante.

Es de resaltar, que Cali posee 3,43 camas hospitalarias por cada 1.000 habitantes, ubicándose como la tercera ciudad con mayor infraestructura hospitalaria (a nivel de camas) del país.

Por otro lado, hasta el 15 de abril de 2020, Valle del Cauca se ubica como la cuarta región con el mayor número de pruebas realizadas en el país, con 1.267 pruebas por cada millón de habitantes. Además, el departamento es la tercera región del país con más laboratorios dedicados a la toma de muestras de Covid-19 (5 en total).



Programa Cali Cómo Vamos



@calicomovamos



@calicomovamos